275 cm²

Página: 2

1/1



Pemex por fin paga, entre Luz Elena y Padilla; Lazzeri a la subse; los empresarios taurinos

La noticia más interesante de Pemex es cuando puede pagar sus deudas. En ese momento, todos respiran: Hacienda, Presidencia y, desde luego, la Secretaría de Energía y, sobre todo, la misma Pemex.

Por eso cayó más que bien la noticia dada por la presidenta de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, **Rocío Abreu**, la que dio la buena nueva: Pemex saldará en marzo y abril la deuda a sus proveedores nacionales por hasta 6 mil 400 millones de dólares. Recordemos que debe alrededor de 25 mil millones de dólares.

IMPORTAMOS 70% DE COMBUSTIBLES

Pemex, hoy en día, sigue siendo la petrolera más endeudada del mundo, con 97 mil millones de dólares. Lo peor: importa 70% de los principales combustibles, como gasolina y gas. Tiene pérdidas dramáticas en refinación. Su producción es la más baja en 20 años.

Quizá estamos preocupados por la soberanía de Pemex, cuando lo que realmente necesitamos es hacerla eficiente, para que deje de perder.

Pemex ya le quita al erario público. Este año, del Presupuesto saldrán 136 mil millones de pesos para que Pemex pueda pagar sus deudas. Hoy en día la petrolera mexicana es un barril sin fondo.

PADILLA INTENTA, LUZ ELENA ENTRA CON TODO

Es cierto que **Víctor Rodríguez Padilla**, el nuevo director de Pemex, trata de poner orden. Pero, al ver su talante más académico, quien ha tomado buena parte de la batuta es la secretaria de Energía, **Luz Elena González**, quien ha puesto a la directora de Administración de Pemex, **Marcela Villegas**.

Luz Elena también ha puesto al director de Finanzas, Juan Carlos Carpio.

Sin duda, **Luz Elena** tiene toda la carne al asador vigilando a Pemex, buscando su eficiencia y, como ayer dio a conocer la presidenta **Claudia Sheinbaum**, buscando su integración vertical. Esperemos que con ello deje de perder dinero. Porque, hasta el momento, su situación sigue siendo crítica.

ROBERTO LAZZERI CON EDGAR AMADOR

Edgar Amador es un funcionario centrado, que sabe de finanzas públicas y buscará evitar que la desaceleración se traduzca en recesión. Pero al tomar la Secretaría de Hacienda se quedó vacante la Subsecretaría. Y allí quien podría lllegar es Roberto Lazzeri.

Roberto fue alguien cercano al exsecretario Ramírez de la O, incluso se le recuerda cuando negociaron la deuda con Iberdrola, pues dijo Ramírez de la O que lo había hecho con su jefe de oficina. Y Lazzeri también mantiene buena relación con Edgar Amador, quien lo ha llamado para varias reuniones, incluso con la Presidenta. Otros candidatos naturales pueden ser Rodrigo Mariscal, el titular de la Unidad de Planeación, así como Maricarmen Padilla, de Crédito Público. Sin embargo, los momios están cargados hacia Lazzeri.

DE COSÍO A BAILLÈRES, HACES Y PATRICK SLIM

Se acabaron los toros como los conocemos, y sí hay varios empresarios taurinos que, al parecer, deberán cambiar de giro, por lo menos en lo que son toros de lidia.

En primer lugar hablamos de **Antonio Cosío**, el propietario de la Plaza de Toros México, también conocido en el sector turístico por Las Brisas.

En segundo lugar, sin duda, está **Alberto Baillères**, quien mantuvo la tradición de su padre con varias ganaderías de lidia: Santa Teresa, San Martín, San Miguel de Mimiahuapan, y en España con Zalduendo.

En tercer lugar está **Pedro Haces**, líder de la central obrera Catem, y diputado federal por Morena, allegado a **Ricardo Monreal**. Haces es dueño de varias ganaderías de lidia, como El Vergel, e incluso en España se mantiene activo con otras ganaderías.

Patrick Slim Domit es dueño de la Ganadería Brito. Patrick es director de Sanborns, hijo del empresario Carlos Slim Helú.

Los toros en varias partes están siendo desplazados al ser considerados violencia y maltrato animal. Es una tendencia clara.

